

Abre TPP mercados a fármacos mexicanos (Reforma 07/12/15)

Abre TPP mercados a fármacos mexicanos (Reforma 07/12/15) Por Norma Zúñiga Cd. de México México (07 diciembre 2015).- Con el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) la industria farmacéutica ve una puerta abierta para llegar a otros países. "El TPP ofrece una puerta para empresas, como Boehringer en México, en donde tendremos la oportunidad de demostrar la calidad de los productos fabricados aquí para el bien del exterior, pero también entendemos que vendrán productos a hacernos más competitivos", aseguró Miguel Salazar Hernández, presidente y director de Boehringer Ingelheim en México y Centroamérica. Sandra Sánchez, directora general de Probiomed, coincidió en que este acuerdo beneficiará tanto a los laboratorios de patente como a los de genéricos o biocomparables. Sin embargo, se necesita de la innovación y las inversiones que hace las compañías en el mundo, dijo. Para México, el TPP estableció un periodo de 5 a 8 años para protección de datos de productos biotecnológicos, eso significa que ningún tercero podrá acceder a las pruebas que acreditan la eficacia de un medicamento. Aunque depende de cómo quede el documento final, Ugo de Jacobis Sainz de la Maza, presidente y director general de AstraZeneca México, señaló que el mayor impacto para la industria será la protección de datos clínicos en productos biotecnológicos. "Si comparas con otros países, México trae una protección de patentes sólida y el hecho de que los datos clínicos para biotecnológicos se puedan trabajar a un periodo de 8 años nos parece razonable", aseguró el directivo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo